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NIE D E RSC H RIFT

über die 1 2. Sitzung des Kreistagsausschusses für Schule, Bauen und Sport des
Landkreises Gießen am]2. Juni 2018

Konferenzraum 1, Zimmer Nr. F212, Riversplatz 1-9, 35394 Gießen

Zu dieser Sitzung wurde mit Einladungsschreiben vom 28. Mai 2018 eingeladen
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E Eröffnung und Begrüßun

Ay$$ghu$svorsitzender Martin Hanika eröffnet die Sitzung des Kreis-
tagsausschusses für Schule, Bauen und Sport um 16:40 Uhr und begrüßt
die anwesenden Sitzungsteilnehmer/innen.

2 Feststellung der Beschlussf4hjgjgj!

Ausschussvorsitzender Mar"tin Hanika stellt die Beschlussfähigkeit fest

Genehmigung der Niederschrift über die ll . Sitzung des Kreis
tacisausschusses für Schule. Bauen und Soort am 25. April 201 8

Der Kreistagsausschuss für Schule, Bauen und Sport genehmigt die
Niederschrift über die 11. Sitzung des Kreistagsausschusses für
Schule, Bauen und Sport am 25. April 201 8.

4 Feststellung der Tagesordnun

Es wird einvernehmlich festgelegt, dass TOP 7 und TOP 9 nach TOP 5
vorgezogen werden.
Im Anschluss stellt Ausschussvorsitzender Martin Hanika die so geän
derte Tagesordnung fest.
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5 Erqänzunqswahl einer stv. Ausschussvorsitzenden
]

Christian Zuckermann schlägt Frau Edith Nürnberger(Bündnis 90/Die
Grünen)als Nachfolge als stellvertretende Ausschussvorsitzende vor.

Die Wahl der stellvertretenden Ausschussvorsitzenden erfolgt einstim
mig, mit 1 7 Ja-Stimmen.

Änderung des Kreistagsbeschlusses vom 7. Mai 201 8 zum Abschluss
eines Tauschvertrages zum Grundstückstausch zwischen der Stadt Stau
fenberg und dem Landkreis Gießen
hier: Vorlaae des Kreisausschusses vom 22. Mai 2018(Vorlage Nr 0654/201 8)

Hauptamtliche Erste Kreisbeiqeordnete Dr. Christiane Schmahl erläutert
nochmals den Ablauf der Verhandlungen mit der Stadt Staufenberg be-
züglich des Tauschvertrages zum Grundstückstausch zwischen der Stadt
Staufenberg und dem Landkreis Gießen. Hierzu trägt sie verschiedene
Passagen der aktuellen Vorlage vor.

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich J:lariald.Scheren, Bill:
ermeister der Stadt Staufenberg Peter Gefe ler, Cbrlsla12hecL:!p12 und

Dr. Melan ie Hau brich.

Der Kreistagsausschuss gibt folgende Beschlussempfehlung für den
Kreistag ab: Zustimmung

Die Beschlussfassung zur Vorlage Nr. 0654/2018 "Änderung des
Kreistagsbeschlusses vom 7. Mai 2018 zum Abschluss eines
Tauschvertrages zum Grundstückstausch zwischen der Stadt Stau-
fenberg und dem Landkreis Gießen" erfolgt mehrheitlich bei 10 Ja-
Stimmen und 7 Gegenstimmen.

r Außenanlagen der
Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Lich:
hier: Vorlage des Kreisausschusses vom 1 4. Mai 2018 {Vorlage Nr. 0637/201 8)

Proiektqenehmiqunq für die Wiederherstelluncl de

NerbeliLKer! des Planungsbüros BPG Landschaftsarchitekten Biebertal
stellt den Anwesenden die Wiederherstellung der Außenanlagen der
Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Lich vor.

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich !slarbe!.!.Welgek, Gila
ther Semmler. Anette Henkel und Ursula Häuser.

Der Kreistagsausschuss gibt folgende Beschlussempfehlung für den
Kreistag ab: Zustimmung

Die Beschlussfassung der Vorlage Nr. 0637/2018 "Projektgenehmi
gung für die Wiederherstellung der Außenanlagen der Dietrich
Bonhoeffer-Schule in Lich" erfolgt einstimmig, mit 1 7 Ja-Stimmen.
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Projektgenehmigung für die energetische und nicht energetische Sade
rung an der Gesamtschule Hungen
hier: Vorlage des Kreisausschusses vom 4. Mai 2018(Vorlage Nr. 0628/201 8)

.lliraen..Side!!gle!. der Firma BaurConsult Frankfurt am Main stellt mithilfe
einer PPT den Anwesenden die energetische und nichtenergetische Sa-
nierung an der Gesamtschule Hungen vor.
An der anschließenden Aussprache beteiligen sich 4:!!e!!e..He!!!Se!, !ngQ
1111g (FDL Bauen des LkGI), Elise..!:!ëav, HëyDl4111111cbB.Erste Kreisbeiae-

, Sandrine Piljanovic (FD Schule) und
Kreistaqsvorsitzender Karl-Heinz Funck.

Anette Henkel merkt an, dass während der Sanierung des Gebäudes der
Gesamtschule Hungen im gleichen Zuge die neue IT-Versorgung des Ge-
bäudes erfolgen soll und bittet hier um Protokollaufnahme.

Der Kreistagsausschuss gibt folgende Beschlussempfehlung für den
Kreistag ab: Zustimmung

Die Beschlussfassung zur Vorlage Nr. 0628/2018 "Projektgenehmi-
gung für die energetische und nicht energetische Sanierung an der
Gesamtschule Hungen" erfolgt mit 14 Ja-Stimmen bei 2 Enthaltun-
gen

Sanierungsgutachten für die Clemens-Brentano-Europaschule - Außen
stelle Allendorf/Lumda
hier: Antrag der Fraktionen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FW vom

28. Mai 2018(Vorlage Nr. 0657/201 8)

trägt den Antrag der Frak-
tionen der SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FW vor.

bittet um Klarstellung im 3. Satz
des Antrags insoweit, dass die Durchführung von Sanierungsmaßnah-
men zunächst einer Gremienberatung bedarf.

Harald Scherer beantragt daraufhin den 3. Satz der Vorlage ",4uf der
grundlage dieses Gutachtens sollen die erforderlichen Instarldhalturigs-
ar&e/ten pr/or/s/ert und durchgefuhl"t werde." mit folgenden Worten zu
erganzen:

"Auf der Grundlage dieses Gutachtens sollen die erforderlichen Instand-
haltungsarbeiten priorisiert und nach erneuter Vorstellung und Be
schlussfassung durch den Kreistag durchgeführt werder}."

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich Dr:.b4elanie Haubrich,
Günther Semmler und Ursula Häuser.

Der Ergänzung !:!aliald..Sc!!evers stimmen die Antragssteller zu. Im dritten
Satz he\ßt es nun: "Auf der Grundlage dieses Gutachtens sollen die
erforderlichen Instandhaltungsarbeiten priorisiert und nach erneu-
ter Vorstellung und Beschlussfassung durch den Kreistag durchge-
führt werden."



5

Der Kreistagsausschuss gibt folgende Beschlussempfehlung für die
geänderte Vorlage den Kreistag ab: Zustimmung

Die Beschlussfassung der geänderten Vorlage Nr. 0657/201 8 "Sade
rungsgutachten für die Clemens-Brentano-Europaschule - Außenstel
le Allendorf/Lumda" erfolgt einstimmig, mit 1 7-Ja-Stimmen.

10

gangs und Sanierung der Außentreppen an der Gesamtschule Busecker

hier: Vorlage der Betriebskommission vom 9. Mai 2018(Vorlage Nr.
0639/2018)

Tal

thomas..Eld(ar (Bauunterhaltung des LkGI) stellt den Anwesenden das
Projekt für die barrierefreie Erschließung des Haupteingangs und Sanie-
rung der Außentreppen an der Gesamtschule Busecker Tal vor.

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich
Norbert Weiaelt. Harald Scherer und Anette Henkel.

U rsula Häuser.

Der Kreistagsausschuss für Schule, Bauen und Sport beschließt die
Projektgenehmigung zur Realisierung der barrierefreien Erschlie-
ßung des Haupteingangs und der Sanierung der Außentreppen an
der Gesamtschule Busecker Tal mit einem Gesamtausgabebedarf
von ca. 327.500,€

Die Beschlussfassung erfolgt einstimmig, mit 1 7 Ja-Stimmen

Bestandsaufnahme kreiseigener Gebäude
hier: Bericht des Kreisausschusses

[.Christiane Schmahl erläutert
den Anwesenden die vorliegende Bestandsaufnahme kreiseigener Ge-
bäude.

Die Unterlagen sollen zukünftig als Arbeitsgrundlage dienen.
Sollte nach Sichtung der Unterlagen Gesprächsbedarf bestehen, kann der
Tagesordnungspunkt in die nächste Sitzung erneut mit aufgenommen
werden.

Sachstandsbericht zum Kommunalen Investitionsoroclramm (KIP)

h ristiane Schmahl berichtet
dass es zu diesem Tagesordnungspunkt keine wesentlichen Verände-
rungen zum letzten Bericht gegeben hat, da die großen KIP-Maßnahmen
nun erst beginnen.
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1 3 Neuer Bau-Prozess
]

Hauptamtliche Erste Kreisbeicleordnete Dr. Christiane Schmahl verweist
auf die Projektausstellung im hinteren Teil des Sitzungssaals und berich
tet vom Resultat des Architektenwettbewerbs für den Neubau der
Grundschule der Stadt Staufenberg.

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich G1111111ecSe!.nmleli und
Hauptamtliche Erste Kreisbeiaeordnete Dr. Christiane Schmahl.

14 Mitteilungen und Anfragen
]

] Hauptamtliche Erste Kreisbeicieordnete Dr. Christiane Schmahl
teilt mit, dass die KIP-Maßnahme "Sanierung der Brücke der K41"
erneut ausgeschrieben werden muss, da das erste Ausschrei-
bungsergebnis wegen Unwirtschaftlichkeit aufgehoben werden
musste

2 Hauptamtliche Erste Kreisbeicieordnete Dr. Christiane Schmahl
teilt mit, dass die kreiseigene Sporthalle der Anne-Frank-Schule in
Linden im Herbst 2018 abgerissen wird. Das Vergabeverfahren
zum Neubau läuft. Die Unterlagen zur Projektgenehmigung wer-
den dem Ausschuss in der September-Sitzung vorliegen.

Ausschussvorsitzender Martin Hanika schließt die Sitzung des Kreistagsausschusses
für Schule, Bauen und Sport um 1 8:26 Uhr.

!=!3.:::E ;..:."... Sändrine Piljanovic
Schriftführerin


